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     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y tres 

minutos del día dieciocho de mayo del corriente se reúne de 

forma presencial, bajo la Presidencia del Teniente Alcalde 

Delegado de Cultura, D. José Ramón Budiño Sánchez, la 

Comisión Informativa de Cultura, Educación y Deportes, con 

objeto de celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 

DICTÁMENES 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

 A propuesta de la Presidencia, fue aprobada, por 

unanimidad, el acta de la sesión anterior celebrada el día 20 

de abril del corriente. 

 

 



 

2º.- PROPUESTA CAMPAÑA LEE EN VERANO_LEE SEGURO 2022 

  

Por la Presidencia fue dada cuenta de la propuesta para 

la realización de la Campaña “Lee en Verano” bajo la 

denominación “Lee seguro”. 

 

 Suficientemente debatido, por la Presidencia se somete a 

aprobación, la Campaña Lee en Verano, siendo dictaminada, 

favorablemente, por unanimidad, así como el presupuesto de 

realización de la misma que asciende a la cantidad de 2210 €. 

 

 D. Josué Aldudo solicita que el horario del punto de 

lectura de la piscina sea continuado. 

 

 En estos momentos se ausenta Dª. Sonsoles Guillén. 

 

 

3º.- XX JORNADAS DE CANTO GREGORIANO “CIUDAD DE ÁVILA”  

 

Por la Presidencia fue dada cuenta del proyecto para la 

celebración de las XX Jornadas de Canto Gregoriano “Ciudad de 

Ávila” que tendrán lugar en el Auditorio de San Francisco, 

los días 22, 23, 29 y 30 de octubre, dictaminándose 

favorablemente, por unanimidad, así como el presupuesto de 

realización del mismo que asciende a la cantidad de 8313 €. 

 

 

4º.- JORNADAS POLIFÓNICAS INTERNACIONALES CIUDAD DE ÁVILA 2022 

 

Por la Presidencia fue dada cuenta del proyecto para la 

celebración de las Jornadas Polifónicas Internacionales 

“Ciudad de Ávila” que tendrán lugar en el Auditorio de San 

Francisco, los días 4, 17 y 18 de junio, dictaminándose 

favorablemente, por unanimidad, así como el presupuesto de 

realización del mismo que asciende a la cantidad de 4270 €. 

 

 

5º.- CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES PARA LA REALIZACIÓN DE 

ACTIVIDADES EXTRAESCOLARES DURANTE EL AÑO 2022 

 

Visto el informe emitido por la vice-interventora y de 

acuerdo con lo manifestado en el mismo; por la Presidencia se 

somete a la consideración de la comisión la propuesta de la 

convocatoria de subvenciones para la realización de 

actividades extraescolares durante el año 2022, 

dictaminándose favorablemente, con los votos positivos de Por 

Ávila, PP y Ciudadanos y la abstención del PSOE que aún 

estando a favor de la convocatoria de estas subvenciones 



 

justifica su abstención por no poder incluir los gastos de 

transporte, así como el presupuesto de las mismas que 

asciende a la cantidad de 10000 €. 

 

  



 

6º.- IV FESTIVAL ÁVILA EN FOLK 

 

Por la Presidencia fue dada cuenta del proyecto para la 

celebración del IV Festival Ávila en Folk que tendrá lugar en 

el Corralón de Carmen Pedrosa o la Plaza del Mercado Chico, 

los días 7, 8, 9 y 10 de julio, dictaminándose 

favorablemente, por unanimidad, así como el presupuesto de 

realización del mismo que asciende a la cantidad de 12087,5 

€, más el coste de los riders técnicos que serán realizados 

por la empresa adjudicataria del contrato de luz y sonido. 

 

 

7º.- FIESTAS BARRIOS ANEXIONADOS 

  

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó  

favorablemente, por unanimidad, el presupuesto de 4285,71 € 

para las fiestas de cada uno de los siete barrios 

anexionados. 

 

 

8º.- XXX CERTAMEN NACIONAL DE PINTURA RÁPIDA “CIUDAD DE ÁVILA”  

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó  

favorablemente, por unanimidad, la suscripción de un convenio 

de colaboración con el Hogar de Ávila en Madrid para la 

organización del XXX Certamen de Pintura Rápida “Ciudad de 

Ávila” que tendrá lugar el día 18 de junio del corriente, así 

como la aportación económica de 2000 €. 

 

 

9º.- DÍA DE LA MÚSICA 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el programa de actividades a 

realizar el día 26 de junio, con motivo de la celebración del 

Día Europeo de la Música.  

 

  

10º.- FIESTAS DE VERANO 2022 

 

  A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila y 

Ciudadanos y las abstenciones del PP y PSOE, el programa de 

Fiestas de Verano 2022, así como el presupuesto de realización 

del mismo que asciende a la cantidad de 84123 €; todo ello sin 

prejuicio de la realización de los tramites presupuestarios y 

contables que se efectuaran para ejecutar cada una de las 

actividades que le integran. 



 

 

  Dª. Jacqueline Martín pregunta si este es el programa 

definitivo; a lo que le contesta el Concejal de Fiestas 

afirmativamente, con independencia de que si surge alguna 

nueva actividad se incluya, informando a los miembros de esta 

comisión.  

 

 

11º.- CONDICIONES TÉCNICAS REVISTA EL COBAYA 2022 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el contenido que incluirá la 

revista cultural “El Cobaya” número 32 correspondiente al año 

2022, así como el presupuesto de realización de la misma que 

asciende a la cantidad de 5700 €. 

 

 

12º.- XXV CURSO INTERNACIONAL DE CLARINETE 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el proyecto denominado XXV 

Aniversario del Curso Internacional de Clarinete “Julián 

Menéndez” que tendrá lugar del 17 al 25 de junio, en diversas 

instalaciones; así como la colaboración del Ayuntamiento 

mediante la cesión gratuita del Auditorio y el abono de 800 € 

por la realización del concierto Ensemble de Clarinetes que 

tendrá lugar el día 24 de julio, en el Auditorio Municipal de 

San Francisco. 

 

 

13º.- PREMIO DE LAS LETRAS 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, las bases que han de regir el 

Premio de las Letras “Teresa de Ávila” 2022, así como el 

presupuesto del mismo que asciende a la cantidad de 11800 €, 

de los cuales 10000 € corresponden a la dotación económica 

que conlleva el mismo y los 1800 € restantes a gastos 

diversos generados por la convocatoria. 

 

 

14º.- MÚSICA EN LA CALLE TEMPLETES 2022 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó, 

favorable, por unanimidad, el proyecto denominado Música en 

la calle templetes 2022 que tendrá lugar el día 3 de junio en 

los templetes de la Toledana y el Jardín del Recreo, así como 



 

el presupuesto de realización del mismo que asciende a la 

cantidad de 1200 €. 

 

  



 

 

15º.- PETICIONES ACTUACIÓN BANDA DE MÚSICA DE ÁVILA 

  

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó, 

favorable, por unanimidad, la cesión gratuita del Auditorio 

Municipal de San Francisco a la Asociación de Vecinos del 

Seminario, el día 20 de junio, con motivo de la celebración 

de la XXXV Semana Cultural de dicha asociación. 

 

Vistas las solicitudes formuladas por la Cofradía de San 

Antonio y la Asociación de Vecinos del Seminario para que el 

Ayuntamiento ceda una de las actuaciones de carácter gratuito 

de la banda de música para actuar en la conmemoración del 

aniversario de dicha cofradía y la semana cultural 

respectivamente; la Comisión dictaminó, por unanimidad, no 

acceder a lo solicitado, sin perjuicio de que se realicen 

gestiones en orden a conseguir una actuación gratuita de la 

Escuela de Música, justificado en que las actuaciones de la 

banda de música están destinadas a la realización de actos 

institucionales.   

 

 

16º.- VI DÍA DEL DEPORTE EN LA CALLE 

  

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, incorporar por cuestiones de 

urgencia este punto en el orden del día. 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad, el programa de actividades 

para la celebración del VI Día del Deporte que tendrá lugar 

el 12 de junio, así como el presupuesto de realización del 

mismo que asciende a la cantidad de 7000 €.  

  

 

17º.- ASUNTOS DE LA PRESIDENCIA 

 

 1º.- EL EPISCOPIO PRESENTA JUNIO 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de las 

actividades a realizar en el mes de junio y que se concreta 

en la presentación de libros de los siguientes autores.  

 

        - Día 1 de junio……Teresa García Gómez y Abraham 

García Canales 

        - Día 9 de junio……………Asociación Amigos del Camino de 

Santiago en Ávila 

 



 

  



 

2º.- CALENDARIO EXPOSICIONES JUNIO 2022 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante el mes de junio de 2022. 

 

EPISCOPIO 

 

- EXPOSICIÓN DE ESCULTURA DE RAÚL APAUSA Y DE PINTURA DE 

MANUEL POLO “DOS MIRADAS” 

 

 SALA JOSÉ HIERRO EPISCOPIO 

  

 DEL 2 AL 15 DE JUNIO 

   

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

 

- EXPOSICIÓN FIN DE CURSO ALUMNOS ESCUELA DE ARTE MUNICIPAL 

 

 AUDITORIO MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO 

  

 DEL 16 DE JUNIO AL 1 DE JULIO 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

3.- ACTUACIÓN ZENOBIA MÚSICA 

 

    Por la Presidencia fue dada cuenta de la cesión 

gratuita del Auditorio Municipal de San Francisco a Zenobia 

Música para realizar un concierto gratuito para el público el 

7 de agosto, a las 12,00 h. 

 

4º.- PETICIONES RED TEATROS SEGUNDO SEMESTRE 2022 

 

     Por la Presidencia fue dada cuenta de las 

peticiones realizadas por el Ayuntamiento de Ávila para el 

segundo semestre del 2022 a la Junta de Castilla y León 

dentro de la programación de la Red de Teatros.    

   

5º.- CESIÓN DE ESPACIO 

      



 

          Por la Presidencia fue dada cuenta de las cesiones 

del Episcopio y el Auditorio Municipal de San Francisco 

realizadas desde la pasada comisión. 

 6º.- CONTESTACIÓN PREGUNTAS JUNTA GOBIERNO LOCAL 

 

          Junta de Gobierno del 21 de abril 

 

  Por la portavoz del PP se plantean las siguientes 

cuestiones: 

 

- Rogamos se convoquen las ayudas al transporte 

universitario; a lo que le contesta la 

Presidencia que se consultará a intervención, ya 

que hubo problemas de fiscalización en ediciones 

anteriores. 

- Recientemente el Ayuntamiento ha publicado un 

libro homenaje a Delibes que no cuenta con ISBN 

ni depósito legal, habiéndose dejado ambos 

apartados en blanco. Rogamos que en ésta y en 

las sucesivas se dote de estos elementos a las 

publicaciones bibliográficas municipales a fin 

de que tengan mayor valor; a lo que le contesta 

la Presidencia que ha sido una situación 

excepcional y se tendrá en cuanta en próximas 

ediciones. 

- ¿El Premio de la Crítica que viene de mano del 

Instituto Castellano y Leonés de la Lengua, en 

qué fecha está previsto que se falle este año en 

Ávila? a lo que le contesta la Presidencia que 

según informaciones parece que este año no se va 

a convocar, pero no obstante esperará la 

confirmación oficial. 

- ¿Supuso algún coste para el Ayuntamiento el 

viaje de los tres miembros del equipo de 

gobierno a la procesión de Sevilla? a lo que le 

contesta la Presidencia que el viaje se ha 

realizado por el hermanamiento que existe con la 

cofradía y los gastos han sido únicamente los 

del transporte. 

 

- Pregunta por la razón por la que está fuera de 

servicio el spa del 88 Torreones; a lo que le 

contesta la Presidencia que en la reunión con el 

nuevo gerente y dado el estado lamentable en que 

se encontraba, el mal desarrollo de las 

instalaciones y el poco uso, se ha validado su 

cierre hasta que se estudien las opciones. 

 



 

      Junta de Gobierno del 5 de mayo 

 

  Por la portavoz del PSOE se plantean las siguientes 

cuestiones: 

 

- Dadas la fecha en la que nos encontramos, 

próximas a la celebración de exámenes finales y 

pruebas de todo tipo, se ruega de nuevo se 

reconsidere por el equipo de gobierno la 

petición sistemática del Grupo Socialista de 

ampliar el horario de apertura de las 

Bibliotecas Municipales, con la correspondiente 

dotación de personal de dichos espacios, para 

dar respuesta a una demanda constante de la 

ciudadanía; a lo que le contesta la Presidencia 

que toma nota.  

 

         Por la sra. Sánchez-Reyes Peñamaría se presentó la 

siguiente cuestión: 

 

- Rogamos no perder la actividad de las estatuas                    

vivientes, que en las anteriores legislaturas se 

celebraba anualmente con mucha aceptación; por 

la Presidencia se toma nota. 

 

    Junta de Gobierno Local del 12 de mayo 

 

         Por la sra. Sánchez-Reyes Peñamaría se plantearon 

las siguientes cuestiones: 

 

- Volvemos a rogar, como en varias ocasiones 

anteriores en este mismo órgano, de cara al 

próximo curso, aumentar el horario y por tanto 

el contrato de los profesores de la escuela 

municipal de arte y de música que no tienen 

jornada completa, ya que hay lista de espera por 

más demanda de plazas por parte de la ciudadanía 

de las que actualmente se ofrecen, todas 

ocupadas; a lo que le contesta la Presidencia 

que se valorará. 

- Rogamos que antes de fijar fecha y contenido del 

homenaje a Pacorro se le pregunte a la familia y 

se les dé voz y plena participación; a lo que le 

contesta la Presidencia que se realizará una 

fiesta y con el consentimiento de la familia. 

 

 

18º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  



 

 

 Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

de Ciudadanos, Dª. Julia Mª Martín, quien plantea la 

siguiente cuestión: 

 

- ¿Qué impresiones ha recibido de los libreros con 

respecto a la feria del libro? A lo que le 

contesta el Concejal de Cultura que a pesar del 

tiempo las impresiones son muy positivas y han 

colaborado todos excepto uno en la entrega de 

premios y con respecto a las casetas las 

opiniones no son tan positivas como con las del 

año anterior. 

 

 Por la Presidencia se da la palabra al representante del 

PSOE, D. Josué Aldudo, quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

- Considera que habría que establecer unas normas 

obligatorias para todos los libreros que 

instalen casetas; a lo que contesta el Concejal 

de Cultura que se prepararán para la próxima 

edición. 

- Si están preparadas las piscinas de verano para 

su apertura y en qué horario se realizarán; a lo 

que contesta el director de instalaciones 

deportivas que el horario será el de años 

anteriores y que se están realizando las 

oportunas gestiones para ver las posibilidades 

de abrir el 20 de junio. Asimismo plantea si se 

podría abrir una semana en septiembre con 

nuestro personal, como lleva proponiendo los 

últimos siete años; a lo que le contesta D. José 

Carlos Cubillo que es imposible. 

 

 Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín quien plantea las siguientes 

cuestiones: 

 

- Qué sentido tiene el panel decorativo que se 

está realizando junto al campo de fútbol Johan 

Cruiff; a lo que contesta la Presidencia que lo 

desconoce, pero que se informará.  

- Ruega que se invite a los grupos políticos a las 

recepciones que realice el Ayuntamiento en actos 

relacionados con esta comisión. 

 



 

Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión 

por la Presidencia, en la fecha que consta en el 

encabezamiento, siendo las trece horas y cuarenta y seis 

minutos del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, 

la Secretaria, doy fe. 

 

   Vº. Bº.                    Ávila, 18 de mayo 2022 

EL PRESIDENTE                       La Secretaria 

 


